

El análisis de los procesos sustantivos y los objetivos del actual año docente, relacionados con el cumplimiento de los indicadores y criterio de medida en cada área están en la agenda de la capacitación. También se darán a conocer la estrategia para el venidero curso que tiene como prioridad el trabajo metodológico con prioridad para extender a todas las enseñanzas el Estudio Regional Comparativo y Explicativo.

Igualmente el aprovechamiento óptimo de la fuerza laboral, el trabajo político ideológico dirigido al estudio de la Historia de Cuba, que incluye la celebración del Aniversario 150 del inicio de la Guerra de Independencia de colonialismo español.

Luisa Ramírez Beltrán Subdirectora del Sector en el territorio comentó que “ En el empeño será fundamental el uso de las nuevas tecnologías que elevarán la calidad de las clases e impulsarán el pensamiento lógico a partir de los contenidos que imparte el maestro



